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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Im Zuge der Novellierung des KiFöGs hat der Stadtrat im Juni 2019 die Anpassung der 
Elternbeiträge beschlossen.  

Im KiFöG sind nun weitere Änderungen zum 01.08.2019 in Kraft getreten, dies betrifft u.a. 
die konkrete Formulierung der Staffelung je zu vereinbarender Betreuungsstunde und der 
damit einhergehenden Abrechnung für die Eltern. Ich frage Sie daher: 

1. Ist die Anpassung der stundengenauen Staffelung in den KiTas der KKM bereits 
erfolgt? Wenn nicht, zu welchem Zeitpunkt wird diese Anpassung abgeschlossen 
sein. 

2. Ist die Anpassung der stundengenauen Staffelung in den KiTas in freier 
Trägerschaft bereits erfolgt? Wenn nicht, in welcher Form macht die Verwaltung 
auf diesen Umstand aufmerksam? 

3. Sind in Bezug auf die Anpassungen Probleme in den KiTas bekannt?  

4. Gibt es Probleme mit der Erstellung der Abrechnungsbescheide? Wenn ja, wie 
sehen diese aus und führen diese ggf. zu Doppelberechnungen der 
Elternbeiträge? In welcher Form und in welcher Zeit werden ggf. falsch erstellte 
Bescheide korrigiert? 

 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 
Julia Brandt 
Stadträtin 
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